

Marie Françoise LEPELTIER  
Chemin St Nicolas Bat 3 TY DOUR  
29 210 MORLAIX

à

Monsieur Marc BEIGBEDER

Très Cher .....

Me voilà déjà embarrassée. Je commence à peine la première lettre de travail et d'amitié, je l'espère, entre nous, et je ne sais comment il me faut vous nommer. Je suis coincée entre le désir d'être franche, directe, réelle et moi-même, et les coutumes de "bienséance" qui m'obligeraient à vous écrire : "cher Monsieur, plus, en prime, les banalités et les platitudes qui doivent suivre et qui constituent le paysage épistolaire des gens bien élevés qui souhaitent entamer une correspondance, mais qui ne se sentent pas le droit de s'y jeter à coeur ouvert, à coeur brûlé. Alors, j'écris : Cher .... et je vous laisse le soin d'ajouter les mots qui vous plairont, ils me conviendront également. De plus, je vous écris à la fois au nom de mon AMI et collègue JOACHIM FERNANDEZ et de moi-même. C'est une habitude entre nous. Nous ne sommes pas Siamois, mais nous sommes des Amis Véritables, c'est pourquoi ce que l'un fait dans le domaine de La Recherche et du Travail, il le fait toujours pour l'autre et avec l'autre. Nous brûlons chaque soir d'ailleurs des cierges pour que cela dure très longtemps. En fait, pour redevenir sérieuse, la lettre que je commence aujourd'hui, nous y avons pensé depuis le Congrès d'AMIENS, nous la rêvions, nous pensions qu'il suffisait de la rêver pour que vous puissiez la recevoir, et nous remettions toujours au lendemain la torture d'avoir à écrire très mal avec des mots ce que notre Coeur et notre Esprit en un mot, ce que notre ETRE vous disait EN DIRECT depuis notre première rencontre. Alors, ce soir, je me lance et je vais essayer de vous dire tout ce que nous avons DANS et SUR le COEUR.

Mais avant d'aborder la partie SENSIBLE de cette lettre, il me faut sacrifier au démon de l'Administration : un sacré Korrigan qui se nourrit de papier à en-tête, croque des tampons au petit déjeuner (attention à votre collection...), fait l'Amour sur les claviers des machines à écrire (de préférence I.B.M. à mémoire grammaticale) et envoie ses petits en colonies de vacances dans les classeurs-archives CARTOREL (je dis CARTOREL, car ils sont très pratiques). Donc, pour en revenir à l'Administration, lors de notre déplacement sur TOURS, Jacques RAVATIN et moi-même avons préparé un avant projet concernant l'Université ARK'ALL. J'ai proposé à Jacques de le taper à la machine, bien que je sois très loin des Olympiades en ce domaine, et je vous adresse

ci-joint les feuilles martyres pour lecteurs masochistes. Il y en a aussi une copie pour Jacques et pour Joachim. Puisque nous allons nous revoir le 25 Juillet, ce document nous servira de base de discussion. Au sujet de l'Université ARK'ALL, je me fais le porte-parole de l'équipe "besogneuse" (elle est maigre!) et vous suggère que nous aimerions bien vous voir occuper le poste de Secrétaire Général de cette affaire. Jacques a déjà du vous en parler... Non seulement nous serions honorés de vous avoir comme Secrétaire Général, mais, de plus, nous savons que nous pouvons compter sur vous... Ce qui n'est hélas pas le cas pour tous au sein d'ARK'ALL. Nous sommes décidés à aller jusqu'au bout, à mettre tout en oeuvre pour réaliser les objectifs de la Fondation, donc, il faut se serrer les coudes et se dire que d'autres, avec un petit noyau de 12, ont réussi à Evangéliser la Terre... Et pourtant, ce n'était pas EVIDENT au départ, ça commençait même plutôt dans le style dramatique.

Je viens de téléphoner à Jacques, et il m'a dit que TCHOU doit en principe prendre contact avec lui. Pour HACHETTE, cela semble maintenant râpé. A ce sujet et sur bien d'autres, il me semble qu'il nous faudrait avoir une petite explication gentille avec Melle BOAK, car tous les tuyaux qu'elle a donnés à Jacques ont une certaine allure de cul-de-sac. Si à AMIENS nous avons manqué le métro pour la Radio-Télévision, c'est aussi parce que nous ne pouvions soit-disent rien faire sans ses conseils et son appui : résultat : Joachim et moi-même avons faits les cow-boys pour rien auprès de J.CL. BOURRET, car il était trop tard pour faire intervenir une équipe. Je sais très bien, et nous en avons parlé ensemble, que l'on ne peut faire deux choses à la fois, c'est à dire, des "Mondanités" et du Travail de Recherche et de Création, mais, il va falloir se prendre par la main, et "draguer ferme" dans les milieux de l'Information pour la rentrée. C'est à mon sens un point FONDAMENTAL, non pas à notre niveau, car nous sommes conscients du "cirque/cinéma" des Media, MAIS, POUR LA CREDIBILITE D'ARK'ALL AUPRES DES IMBECILES QUI DETIENNENT LES MOYENS FINANCIERS QUI NOUS FONT DEFAUT ACTUELLEMENT... Je sais parfaitement comment cela se passe dans d'autres domaines, et pour ne pas le nommer, dans le domaine de l'Ufologie où certains Scientifiques sont sur le point de SE FAIRE CREER UN INSTITUT RIEN QUE POUR EUX, APRES AVOIR DEMARRE UNE SUPER CAMPAGNE DE PRESSE SUR LEUR NOM . Il faut qu'à la rentrée, ARK'ALL soit citée et vue sur les ondes et dans la presse spécialisée ou non... La Conscience Populaire EST UN MOTEUR QUI CREE ET ALIMENTE LE MYTHE, MAIS ELLE NE S'ENCLANCHE QUE PAR UTILISATION DE CERTAINS RESSORTS... ET A NOTRE EPOQUE, LES RESSORTS NE SONT PLUS LES CATHEDRALES, LES CONTES OU LES LEGENDES. ET BIEN QU'IL Y AIT EGALEMENT CREATION DE LEGENDE, LE SUPPORT/VEHICULE EST DIFFERENT. Il suffit de le savoir et de savoir l'utiliser. De plus, NOUS NE MENTONS PAS AU PEUPLE, NOUS UTILISONS LES RESSORTS QUI CONSTITUENT SON GHETTO POUR LE TOUCHER DIRECTEMENT. C'est le SEUL MOYEN CONTEMPORAIN DE REALISER NOTRE IDEAL PEDAGOGIQUE... Nous "SHUNTONS" la SERINGUE et par ALIMENTATION BI-

FURQUEE, NOUS INJECTONS AUTRE CHOSE... Depuis le temps qu'ON leur raconte que la Terre est plate, que les cailloux ne peuvent pas tomber du Ciel, car il n'y a pas de cailloux dans le Ciel et que le hanneton ne DEVRAIT pas voler. Il est TEMPS de dire à l'HOMME : TU ES TON PROPRE VEHICULE COSMIQUE... DO IT de lui dire que les COUPURES et les HASARDS ne sont que les points limites de notre Entendement, et que l'Entendement n'est pas une FATALITE immuable. De lui dire aussi qu'il abandonne ses béquilles et ses prothèses intellectuelles et tous les systèmes artificiels qu'il a construits autour de lui et qui ne sont rien de mieux que les murailles de JERICHO... : Il suffira d'un SOUFFLE et le cinémascope carton-pâte volera en débris... Il suffit de SAVOIR et D'OSER, ET QUAND ON SAIT QUE L'ON NE VA PAS OSER, ALORS LA, ON NE SAIT PLUS RIEN. C'est comme votre histoire de Mémoire : On a TOUS la Mémoire... ALORS? WHAT IS THE PROBLEM ????? WHERE IS THE PROBLEM ????? Il est TEMPS de dire à la Coll. Humaine : PRENDS TON LIT ET MARCHE..... PRENDS TA POURRITURE ET FAIS-EN DE L'OR..... Le Gardien du TRESOR EST UN DRAGON et il se cache dans une CAVERNE.. Il y a deux ENTREES : Celle des couloirs, des escaliers, des murailles orthogonales, des "Epicycles", et Celle de la FULGURANCE..... : ELLE RESOUD LES REPERES. Alors, ne courrons plus "Sus" aux Anges avec des thermomètres, des règles à calculer et des ordinateurs. On en est arrivé à rationaliser la quête de l'Absolu à tel point que l'on ne se bat plus au sujet du sexe des Anges, mais que l'on se bat pour posséder le double-décimètre qui mesurera la "chose" en question.... L'Homme qui a photographié l'Homme, qui a mesuré l'Homme, qui a enregistré l'Homme, qui a cartographié l'Homme qui a compté les boulons de l'ombre du radeau de La Méduse, sur le banc de sable. VOILA UN ENCHAINEMENT LOGIQUE DE CAUSES ET D'EFFETS... Et voilà pourquoi "Votre Fille est muette" dirait Jean Baptiste, et voilà pourquoi IL FAUT REVER QUAND MEME, et, SURTOUT ! .

Avec Joachim, nous avons beaucoup à vous dire et à entendre de vous.

Aujourd'hui, je suis dans l'obligation de mettre un point de suspension à notre entretien, car il y a encore l'Administratif qui s'impatiente et qui commence à grogner dans son classeur. Il est très tard, et je ne veux pas que les grognements réveillent les voisins, question d'Ecologie Acoustique.

Je vous souhaite bonne réception de cet envoi, et au nom de FERNANDEZ LEPELTIER, je vous assure que nous avons hâte de vous rencontrer.

MARIE - FRANCOISE

